

Digitaler Neujahrsempfang

Ethik im Fokus

Montag, 24.01.2022
19:30 Uhr



Kann man der Presse noch trauen?

Noch immer beschäftigt uns Corona und damit verbunden u.a. kontroverse Diskussionen, was man denn den Medien glauben kann.

Können wir der Presse vertrauen? Von wem ist sie beeinflusst? Was macht gute Pressearbeit aus? Was ist mit der Tageszeitung und wie ist es mit den vielen anderen Informationsquellen, vor allem im Internet? Es ist für Laien schwer, sich da zurechtzufinden.

Julia Lumma gibt einen Einblick, wie Nachrichten entstehen und diese bearbeitet werden. Zudem erklärt sie, wie man im Netz unterscheiden kann, was Fake-News sind und was von einer seriösen Quelle kommt. Dabei wird auch skizziert, was in der Medienwelt rund um das Fact-Checking passiert.

Anschließend haben die Teilnehmenden die Möglichkeit, Fragen zu stellen und das Thema zu diskutieren.

Referentin: Julia Lumma; Stellvertretende Chefredakteurin
Content Development VRM

Moderation:

Dirk Werhahn, Ev. Kreisbildungswerk Ludwigsburg
Dr. Beate Schmidtgen, EEB Hochrhein-Markgräflerland

Anmeldunglink

<https://bit.ly/DNE2022>



IEW

Innovationspreis
ethische Weiterbildung



Evangelische
Erwachsenenbildung
im Landkreis Ludwigsburg

**Impulse
geben!**

Evangelische
Erwachsenenbildung
Hochrhein-Markgräflerland